

Contact:
Jazztel p.l.c.
Investor Relations
Tel.: +34 91 183 99 92

Anabel Segura, 11
28108 Alcobendas
Madrid
www.jazztel.com



Nota de Prensa: La Compañía selecciona a Huawei para la gestión integral de su red. Jazztel amplía y renueva su red de la mano de Huawei.

JAZZTEL y Huawei Technologies han anunciado hoy la firma de un acuerdo marco de ampliación de red por el que Huawei ofrecerá la provisión y despliegue de nuevas tecnologías de red, en previsión del crecimiento de clientes esperado por la operadora. Así mismo, y como consecuencia de dicho acuerdo, JAZZTEL confiará a Huawei la gestión integral de su red.

El acuerdo firmado entre ambas compañías, que entra en vigor de manera inmediata, contempla tanto ampliación de la capacidad de red, como la actualización de los servicios. De esta forma, JAZZTEL ampliará la capacidad de su red, de modo que podrá prestar servicio de primer nivel a más de un millón de usuarios, tanto en servicios de banda ancha como otros servicios de comunicación emergentes.

Como consecuencia de dicho acuerdo, la compañía ampliará su actual red de acceso con nuevos DSLAM, con tarjetas multiservicio, que permitirán a JAZZTEL ofrecer nuevos servicios como VDSL2 y ADSL2+ Bonding, capaces de duplicar las velocidades que la compañía está ofreciendo actualmente a sus clientes. Estos equipos llevarán tarjetas de voz integradas lo que significará un importante ahorro de costes para la compañía, tanto de espacio en centrales como de energía, a la vez que seguirá siendo líder en innovación. El alcance de la ampliación será de 350.000 puertos adicionales a los existentes en 437 centrales, para atender el crecimiento a futuro.

Están recogidas también en dicho acuerdo la ampliación de la red de datos, con el despliegue de 54 nuevos nodos provinciales, la ampliación de la red actual de transmisión, así como la instalación de un segundo softswitch clase 5 para atender el crecimiento de clientes y de un nuevo softswitch clase 4 que gestionará las interconexiones con otros operadores nacionales, interconexiones internacionales e interconexiones de empresas,

Así mismo, al igual que se recogía en los contratos anteriores entre Jazztel y Huawei, este nuevo acuerdo marco también establece fórmulas de aplazamiento de pagos y financiación para la compra del citado equipamiento.

Servicio gestionado de operación y mantenimiento de red

JAZZTEL ha confiado también a Huawei la gestión de su red, por lo que Huawei asumirá la gestión de los servicios de operación y mantenimiento de la red de JAZZTEL. El acuerdo de gestión de red firmado entre ambas compañías tiene una duración de cinco años renovables y permitirá a JAZZTEL reducir el Coste Total de Propiedad de su red y centrar, aún más, esfuerzos en las necesidades de sus clientes. Por ello, este contrato está regido por exigentes indicadores y compromisos

de calidad que fortalecen la gestión de la red de JAZZTEL de la mano del líder mundial.

Bajo los términos del acuerdo, Huawei se responsabilizará de las actividades de operación de red tales como monitorización 7x24, gestión de órdenes de trabajo, asistencia técnica, gestión de configuraciones, gestión de proyectos, evaluación de rendimiento, entre otras. También se responsabilizará del mantenimiento, la logística y la gestión de repuestos. De este modo, Huawei asume la operación end-to-end de la red, incorporando, en dicha operación, los departamentos de gestión de red y mantenimiento de campo de JAZZTEL.

En Alcobendas (Madrid), a 10 de Noviembre de 2009

JAZZTEL p.l.c.